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Pauta da reunião
1. Processo Eleitoral para escolha dos Representantes do Colegiado, Chefes de
Departamentos e Coordenadores do Câmpus Florianópolis.
Abertura: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas vindas a todos e
apresentou o ponto único da pauta. Passou-se aos informes.
Informes: O membro Cláudio questiona acerca das remoções e solicita que as
remoções internas sejam informadas nas próximas reuniões do Colegiado, em
forma de informes para conhecimento de todos os membros. Adriano solicita ponto
de pauta para tratar sobre o tema das licenciaturas. Cláudio solicitou, ainda, a
inclusão de ponto de pauta acerca do plano de contingência. Zízimo esclarece que
primeiro estão recompondo o Colegiado para então trazerem o ponto de pauta,
Plano de contingência, para apreciação do Colegiado completo. Zízimo destaca que



o Campus Florianópolis foi o primeiro Campus da rede a ter um plano de
contingência específico. Zízimo informa, que esse Plano ainda está sendo analisado
por todos os departamentos e suas necessidades. Zízimo esclarece acerca das 03
(três) convocações de reuniões tão próximas, uma vez que já há convocações de
reuniões para o dia 27/11 e para o dia 30/11. Adriano solicita que seja registrado em
ata que os documentos pertinentes para apreciação dos próximos pontos de pauta,
das próximas reuniões, não estão sendo enviados em tempo hábil e, portanto, é
preciso respeitar os prazos regulamentados e estão desrespeitando a decisão do
próprio colegiado. Zízimo coloca em votação se mantém as duas próximas reuniões
ou aglutina os pontos de pauta e se faz somente uma reunião. Votação: Por
unanimidade, mantém as duas reuniões já convocadas, mantendo-se os pontos de
pautas.
Primeiro ponto (único): Processo Eleitoral para escolha dos Representantes do
Colegiado, Chefes de Departamentos e Coordenadores do Câmpus Florianópolis -
Para o Biênio 2021 e 2022. Nelson questiona sobre o tempo de duração do
mandato, já que houve problemas com essa questão e encaminhado ao procurador,
que determinou ser de 02 (dois) anos. Paula responde ao questionamento de
Nelson no sentido de seguir o que está no Regimento. Paula esclarece que o edital
veio depois do Regimento e houve conflito nos prazos, mas que entende que
deveria ser seguido o Regimento, sendo de 01 (ano) a representação discente.
Rogério faz manifestação também no sentido de esclarecer a dúvida de Nelson.
Rogério esclarece também sobre o objetivo das eleições. Que serão escolhidos,
através das eleições, os membros do Colegiado e também os chefes de
departamentos e, após as eleições, cada departamento escolherá os seus
coordenadores. Nelson solicita revisão do Regimento interno do Campus
Florianópolis e do Colegiado. Zízimo concorda que eles possuem lacunas a serem
resolvidas, mas não vê tempo hábil para que se faça modificações para as próximas
eleições. Adriano informa que o Regimento ainda está para aprovação na Reitoria.
Zízimo passa a esclarecer o ponto de pauta, a composição de uma Comissão
Eleitoral. Adriano tece manifestação acerca do prazo para realização de eleições e
que acredita não haver tempo hábil para realização das eleições ainda em 2020,
pois participou da última comissão eleitoral e constatou que os procedimentos
demandam certo tempo de antecedência. Paula tece considerações no mesmo
sentido de Adriano, mas sugere que seja realizada toda a preparação das eleições
antes do vencimento da validade da portaria dos atuais membros, que será em
fevereiro de 2021.Rogério faz manifestações. Nelson discorda de Adriano quanto a
manutenção dos prazos do cronograma da eleição anterior, informa que também
participou da última comissão eleitoral e que os prazos do cronograma foram
definidos de forma muito apertada, por se tratar de uma eleição emergencial, em
regime de mandato tampão. Zízimo aduz que, primeiramente, será necessária a
composição de uma nova comissão eleitoral, pois alguns dos membros da comissão
eleitoral anterior irão participar das próximas eleições gerais. Adriano sugere que
seja homologada a próxima comissão eleitoral até o prazo máximo do dia
04/12/2020 para assim viabilizar o processo eleitoral e todos os trâmites
necessários. Rafael tece manifestações. Adriano propõe que já se decida nessa
reunião os dois nomes indicados do Colegiado. Eduardo tece manifestações. Zízimo
esclarece que o Regimento é omisso quanto a eleição das coordenadorias. Douglas
lê o edital de 2018. Zízimo entende que é uma atribuição da comissão eleitoral fazer
essa pesquisa. Paula, Rafael e Nelson fazem considerações. Eduardo expressa
dúvidas quanto à eleição dos coordenadores. Zízimo acredita ser atribuição da
comissão eleitoral. Zízimo passa para votação que até a reunião do dia 04/12/2020
deverá ser homologado os nomes dos representantes da nova Comissão Eleitoral.
Votação: Por unanimidade, houve concordância. Encaminhamento: Que até a
reunião do dia 04/12/2020 os membros tragam os nomes indicados para a nova
comissão eleitoral. Na sequência, Zízimo solicita a indicação dos dois nomes de
membros representando o Colegiado, com exceção dos membros que irão
participar. Não houve manifestações de membros do colegiado interessados em



participar da comissão eleitoral. Zízimo constata que não está no regimento a
obrigação de participação dos membros do colegiado. Constatou-se que o
Colegiado escolhe dois membros da comissão eleitoral, mas não necessariamente
devem ser membros do Colegiado.
Encerramento: Não havendo mais manifestações, o presidente deu como
encerrada  a reunião.


